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Нижнего Тагила и

Каменск-Уральского
у партнеров
по соревнованию
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С Т И М У Л  И Н И Ц И А Т И В Ы
Недавно большая группа 

рабочих, инженерно - тех
нических работников и 
представителей обществен
ных организаций завода 
железобетонных изделий и 
конструкций два дня гос
тила у своих коллег по со
ревнованию, на родствен
ном предприятии — Ка
менск - Уральском заводе 
ЖБИ.

Директор завода Б. М. 
Ланглейбен, главный инже
нер Л. В. Лаптышева, сек
ретарь партбюро Б. А. По- 
лухин, специалисты, рабо
чие тепло встретили друзей 
по трудовому соперничест
ву, охотно делились' опы
том, мнениями, познако
мили первоуральцев с ра
ботой предприятия.

Йежду нашими заводами 
‘ \

существует давняя и проч
ная дружба, основанная на 
взаимов ыручке, стремлении 
как можно лучше выпол
нить государственные пла
ны и социалистические обя
зательства, внести весомый 
вклад в решение задач, по
ставленных XXIV съездом 
партии. И это не первый 
творческий визит. Весноц 
прошлого года первоураль
цы посетили друзей, подве
ли итоги соревнования, до
говорились о сотрудничест
ве. С тех пор регулярно, раз 
в месяц, заводы обменива
ются информацией, отмеча
ют достижения партнера на 
доске показателей, по ра
дио. Той и другой сторонам 
есть что показать.

— Очень нас заинтересо
в ала , — рассказывает пред

седатель завкома профсою
за Л. М. Стрельцова, — ор
ганизация социалистиче
ского соревнования, обще
ственного питания п быто
вого обслуживания трудя
щихся у каменцев.

— Немало полезного п 
поучительного*, — делится 
впечатлениями технолог 
участка № 7 Н. Ф. Лаза
рев, — мы видели в орга
низации труда, в техноло
гии производства.

Многое из опыта друзей 
уже внедрено на нашем 
предприятии. И итоги про
шедшей встречи' стали как 
бы показателем того, кому 
удалось в большей мере 
извлечь пользу от обмена 
опытом.

Под аплодисменты при

сутствующих был назв'ая 
победитель соревнования:— 
коллектив завода ЖБИ.

Потом представители 
двух заводов обменялись 
обязательствамиtна третий, 
решающий год пятилетки, 
наметили много конкрет
ных мероприятий, рассчи
танных на увеличение вы
пуска изделий, улучшение 
их качества. Подписали до
говор.

Оп будет прочным зало
гом развития инициативы 
рабочих ■ и специалистов 
обеих заводов. Послужит 
стимулом в решении боль
ших задач, которые стоят 
перед строителями.

А. ПЕСТОШ,
бригадир формовщиков

завода ЖБИиК, рабкор.

РАДУШИЕ
Как уже сообщалось в 

газете, в среду вечером в 
Первоуральск для подве
дения итогов социали
стического соревнования 
трудящихся трех горо
дов за минувший год и 
участия в собрании пред
ставителей рабочих и 
служащих предприятий 
ц учреждений, хозяйст
венных руководители, 
руководителей партий
ных, советских, профсо
юзных и других общест
венных организаций, ко
торое состоится сегодня 
во Дворце культуры Но
вотрубного завода и
примет социалистические 
обязательства на третий 
год девятой пятилетки, 
прибыли делегации Ниж
него Тагила и Каменск- 
Уральского. В их соста
ве первый секретарь 
Дзержинского иайкома 
партии города Нижнего 
Тагила В. Ф. Баранов, 
председатель исполкома 
Синарского районного 
Совета депутатов трудя
щихся города Каменск- 
Уральского А. Н. Олей
ник, бригадир каменщи
ков первого строитель
ного управления треста 
Уралалюминстрой В. Т. 
Исупов, старший аппа* 
ратчик глиноземного це
ха Уральского алюминие
вого завода Ю. М. Тока
рев. заведующий отде
лом здравоохранения ис
полкома Каменск-Ураль
ского городского Совета 
депутатов трудящихся 
А. В. Жуков, управляю
щий строительным бан
ком города Нижнего Та
гила Б. С. Катаев.

Вчера в городском коми
тете КПСС состоялась 
встреча с представителями 
соревнующихся городов, в 
которой приняли' «участие 
члены бюро, секретари гор
кома партии, члены испол
кома городского Совета де
путатов трудящихся, пар
тийные и советские работ
ники, руководители пред
приятий, секретари партий
ных организаций и пред
ставители других общест
венных организаций.

Встречу открыл первый 
секретарь Первоуральского 
городского комитета пар
тии М. Е. Морозов. Он рас
сказал об истории нашего 
города, достижениях перво- 
уральпев в социалистиче
ском соревновании в честь 
50-летия образования СССР,

в хозяйственном и культур
ном строительстве, о высо
ком трудовом и политиче
ском подъеме, вызванном 
постановлением ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС * и ЦК ВЛКСМ «О 
развертывании Всесоюзного 
социалистического соревно
вания работников промыш
ленности, строительства ж 
транспорта * за досрочное 
выполи ение народнохозяй
ственного плана на 1973 г.»

В этот же день гости по
бывали на предприятиях, в 
строительных организациях, 
в учреждениях здравоохра
нения и культуры. Встреча
лись с передовиками произ
водства, хозяйственными 
руководителями, инженер
но - техническими работ
никами. Большой интерес у 
делегаций р.ътзвал опыт пе
редовых предприятий по 
повышению эффективности 
производства путем рекон
струкции с минимальными 
капиталовложениями, строи
тельство промышленных 
объектов, жилья и объектов 
культурно - бытового назна
чения индустриальными ме
тодами, • организация быто
вого; медицинского и куль
турного обслуживания тру
дящихся.

Тагильчане, каменцьт и 
первоурйлЬцьГ — давние 
партнеры по соревнованию. 
В основе его всегда лежало 
тесное содружество, заимст
вование нового, передового, 
что рождает инициатива 
масс. А нынешний год осо
бый, он будет решающим в 
успешном выполнении тру
дящимися Среднего Урала 
заданий девятой пятилет
ки. Поэтому гости подроб
но знакомились с социали
стическими обязательства
ми, принятыми коллектива
ми предприятий нашего 
города, обобщением и рас
пространением трудовых до
стижений передовиков про
изводства, подведением ито
гов соревнования, его глас
ностью, мерами морального 
и материального стимули
рования.

Сегодня утром посланцы 
Нижнего Тагила и Каменск- 
Уральского продолжали 
знакомиться с городом, 
людьми, умножающими его 
трудовую славу.

На снимке (слева напра
во): В. Т. Исупов. В. Ф. Ба
ранов, А. Н. Олейник, А. В. 
Жуков. Ю. М. Токарев и 
Б. С. Катаев.

Ф ото  Д. КИРЕЕВА,

В О С Ь М А Я  В С О Ю З Е
Любую траншею под теплотрассу 

строители начинают с разработки 
грунта экскаватором. Затем они про
изводят сборку теплового канала 
из железобетонных лотков, покры
вают трубы антикоррозийным лаком и 
укладывают;. их. После этого аа дело 
берутся изолировщики. Они, как 
всегда, начинают готовить основной 
слой.

Минераловзтнымп . мэтами . об,- , 
кладывают тру бы по диаметру, креп
ко связывая их стальной отожжен
ной проволокой. Бывает, для этой 
цели используется стекловолокно. 
За первым минераловатным слоем 
идет следующий, так называемый 
отделочный. Иа бандажи крепят ла- 
костеклотканъ. Все работы ведут ис

ключительно вручную,
И все это ради того, чтобы сохра

нить в трубах тепло. Каждый кубо
метр уложенной изоляции обходится 
в 140—150 рублей.

От 7 до 15 лет лежат такие трубы 
в земле, пока их не разрушат ржав
чина, кислоты и т. д. Потом начина
ется ■ капитальный ремонт тепло
трассы.. Вновь прокладывают строи
тели трубы, вновь изолируют...

Но теперь на смену старому.мето
ду приходит новый. Называется он 
так. — бесканальная прокладка труб. 
Выполняются работы следующим об
разом. На дно траншеи подсыпается 
слой щебня и на него укладываются 
трубы сразу с бптумоперлитион 
изоляцией. Нанесение такой изоля

ции делается заранее с помощью 
специальных установок. Четыре из 
них сейчас действуют в Подмоско
вье, три монтируются на Украине к 
вот восьдщя в Нижнем Тагиле, на тер
ритории комбината железобетонных 
изделий треста «Железобетон». За
казчик установки — «Уралсантех- 
монтаж».

Затраты при прокладке трассы по- 
новому на один километр ее умень
шаются на 400 человеко-дней, не
производительные потери терла — 
до пяти процентов, расход железо
бетонных конструкций — на 300 ку
бических метров, так как ни лот
ков, пп плит перекрытий не требу
ется. Повышается и эксплуатация 
теплопроводов.

КАМЕНСК-УРАЛЬСЖИЙ

С Л О В О
СДЕРЖАЛИ

Уже стало правилом кол
лектива металлургического 
завода досрочное выполне
ние государственного пла
на, выявление резервов, 
производства, в чем нема
лая заслуга ' комсомольцев 
и молодежи. Возросло уча
стие молодежи в рациона
лизации и изобретательст
ве; разработке планов НОТ.

Широко развернуто на 
предприятии социалистиче
ское соревнование среди 
молодых рабочих на зва
ние лучшего по профессии. 
Двадцать семь молодых ра

бочих добились этого зва
ния. Среди них В. Пермя
ков, М. Полухина, Н. Бар
босов и другие. В движе
нии за коммунистическое 
отношение к труду участ
вуют сотни молодых рабо
чих, 60 процентов из ко
торых — комсомольцы.

Молодые металлурги при
няли обязательства на /Тре
тий год пятилетки.. Вот не
которые из пунктов: каж
дому молодому инженеру и 
технику принять участие в 
соревновании за звание 
«Лучший конструктор, тех
нолог, инженер», получить 
от внедрения рационализа
торских предложений не 
менее 20 тысяч рублей эко

номии; развернут* соревно
вание среди рабочих-учени- 
ков за звание «Лучший 
ученик производственного 
обучения»./

В О Т В Е Т  
НА ЗАБОТУ

Партия неуклонно прово
дит курс на удовлетворение 
потребностей советских лю
дей, который был опреде
лен XXIV съездом КПСС. 
И это, конечно, нас радует. 
Вместе с тем мы понимаем, 
что только от усилий каж
дого из нас зависит быст
рейшее воплощение в 
жизнь решений партии.

Я всем сердцем поддер
живаю политику партии. 
На' своем рабочем месте 
стараюсь внести вклад, в 
общие успехи. Поэтому 
взял обязательство еже
дневно выдавать 1455 по
гонных метров труб, что 
значительно выше нормы.

Ознакомившись с Поста
новлением Щ? КПСС. Сове
та Министров СССР,  
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о 
развертывании Всесоюзно
го социалистического со
ревнования, решил работать 
еше лучше.

А. СУМБАЕВ, 
вальцовщик второго 

волочильного цеха 
трубного завода.



У НАС В ГОСТЯХ «ТАГИЛЬСКИЙ РАБОЧИЙ»

НА СМЕНУ 
СТАРОМУ

В цехах металлургиче
ского комбината немало 
делается для механизации 
трудоемких ручных опе
раций, автоматизации про
цессов, разработки и внед
рения прогрессивной тех
нологии, модернизации 
стареющего оборудования.

Несколько предложений 
на счету помощника на
чальника' второго марте
новского цеха по интенси
фикации Леонида Георги
евича Коломийцева. Струп
ной своих товарищей он 
разработал способ поднять 
главный свод мартеновской 
поди. Вместе с высотой 
и*менилась геометрия 
« о д а , конструкция неко
торых узлов. Это позволи
ло увеличить стойкость 
свода со 141 до 232 плавок 
в  сберегать около 90 ты
сяч рублей в год. Причем 
все работы мартеновцы вы
полнили своими силами.

По предложению Л. Г. 
Коломийцева при шихтов
ке плавок используется 
анализ технического кис
лорода, устранен пропуск 
мазута на регулирующих 
устройствах, когда марте
новская печь закрыта, осу
ществлены другие новше
ства.

Инженер-металлург Ва
силий Петрович Метелев— 
автор ряда механических 
приспособлений, ‘ освобо
дивших от тяжелого физи
ческого труда рабочих це
ха подготовки составов.

И. ГАЛКОВ, 
контролер ОТК.

Володя искренне обрадо
вался: возвращаясь с рабо
ты, встретил совершенно 
случайно бывшего сокурс
ника.

Дружная была груцпа 
После окончания строите
льного техникума ребята 
вместе -были призваны п 
армию. Попали в разные 
части, но продолжали дер
жать между собою связь.

. И вот — встреча. Многое 
вспомнили... Заговорили о 
товарищах. Володя внима 
тельно слушал и радовался 
успехам ребят.

— Сашка в инстйтуте, 
Виктор пошел по партий
ной линии, Миша в Сочи 
пансионаты строит, прораб 
уже. Я вот инженерю. Ну, 
а ты где, комсорг?
' — Слесарем в «Промвен- 

тиляции», — ответил Воло
дя.

— Да брось, ты ведь на
дежда наша, помнишь вы
пускную гдзету? Что Лень
ка тебе прЬрочил! Кстати, 
он конструктор в проект
ном бюро.

— Я рабочий.
— Понимаю, конечно, 

звучит гордо и все такое, 
но расскажи кому-нибудь, 
что Белоусов выше слесаря 
не тянет, кто поверит? Мо
жет, случилось что?

— Все в порядке, я дово
лен...

Дальше беседа не клеи
лась. Через несколько ми
нут они разошлись, не до
говорившись о встрече.

Быстро наступают зим
ние сумерки. Лишь недавно 
выпавший снег еще хра
нил белизну дня,

Частный дом на окраине 
Красного Камня. Здесь Во

лодя с женой снимают ком
нату. Кровать, стол, акку
ратные пачки газет: «Ли- 
тературка», «Комсомоль
ская правда», книги, жур
налы, эскизы, рисунки.

За беседой быстро про
мелькнул вечер, который 
вылился в удивительное 
открытие: знаешь человека 
годами, мнения о нем, что 
называется, самого поло
жительного. И вот в тече
ние нескольких часов убеж
даешься, что личность его 
уже не вмещается в при
вычную схему-образ и дав-

гент очень частое явление. 
В настоящие рабочие, как 
и в космонавты, приходят 
с одним доминирующим 
убеждением: здесь я при
несу пользу. Но формирует 
это убеждение сумма раз
ных причин, следовательно, 
всякий отдельный случай 
по-своему интересен.

Владимир Белоусов охот 
но рассказывает:

— Был я мастером на 
участке. Приезжаю на объ
ект, смотрю, как идут де
ла, даю указания, уезжаю. 
Приезжаю опять и вижу:

♦  О ЛЮДЯХ ХОРОШИХ

СТЕПЕНЬ
НАГРУЗКИ

но переросла рамки твоих 
представлений.

Можно было подробно 
осветить общественную де
ятельность Володи — он 
депутат городского Совета; 
рассказать об его увлече
нии античной историей, 
изобразительным искусст
вом, архитектурой; пове
дать о его спортивных ус
пехах. Но больше всего хо
телось получить ответ на 
неотступный вопрос: почему 
все-таки Володя сознатель
но стал рабочим? Здесь, ве
роятно, нужно оговорить
ся. Всем известно, что в на
ши дни рабочий-интелли

огромная деталь, которая 
час назад лежала на земле, 
уже смонтирована где-то 
под крышей высокого цеха 
Невольно возникало чувст
во восхищения... и зависти 
к ребятам, .которые сделали 
это своими руками. Пако 
нец, не выдержал, попро 
сился на участок слесарем 
монтажником. И не жалею 

— Еще почему... Откро 
венно, мне вдесь хорошо 
дышится. Когда люди сооб
ща трудятся, возникает 
удивительная простота от
ношений, нет, не упрощен
ность — простота... Boj 
наш бригадир, например!

Очень интересный человек, 
русский характер. Сам жи
листый, крепкий, насмеш
ливый. Не хвалит, когда 
делаешь хорошо, принима
ет это как должное. Работа
ет вдохновенно, чисто, на 
совесть — натура такая. Его 
молчание — выше всякой 
похвдлы'. Все очень естест
венно в наших отношени
ях.

— Чем нравится работа? 
На высоте и мысли #ысо- 
кпе, от малого к большому, 
от гайки, которую на мо
розе голыми руками при
кручиваешь, приходишь к 
размышлениям о судьбе че
ловеческой... Ощущаешь се
бя такой гайкой, от надеж- 
йости которой зависит кре
пость всей ■ конструкции. И 
вообще, по-моему, у  чело
века должен быть стержень. 
Ведь каждый в своем каче
стве, словно большая или 
маленькая турбина' несет 
определенную степей^ на
грузки.

Есть у  нас в обращении 
слова особенные, преиспол
ненные высокого смысла. 
Среди н и с л о в о  «рабочий». 
Чтобы иметь право назвать 
себя им, нужно' доказать 
это конкретным делом и 
его зримь!м результатом.

Соответствовать своему 
назначению, искать свою 
степень нагрузки и тем оп
ределять свой стержень — 
вот что важно для Влади 
мира.

В. ЗАЛЬЦМАН,
студент-'заочник 

Уральского 
государственного 

университета имени
А. М. Горького

В

С ПУТЕВКОЙ 
КОМ СОМ ОЛА

О ВСЕ четыре стороны 
расходится от нашего 

города железная дорога. По 
старым до блеска колеям 
один за другим с коротки
ми перерывами мчатся по
езда. Тысячи тонн грузов 
легко вытягивают на са
мые затяжные подъемы 
электрические локомотивы.

Мы начинали не так. Го
ворю — мы, потому что де
сятки молодых, людей по 
путевкам городского коми
тета комсомола отправи
лись тогда на железнодо
рожный транспорт. В по
мощь для укрепления кад
ров. Начинался 1935 год. 
Новые профессии осваива
ли скоростными методами. 
Сам я за месяц выучился 
на поездного смазчика. За
тем в спешном порядке 
окончил курсы поездных ва
гонных мастеров, курсы ос
мотрщиков вагонов.

Работать тоже старались 
на скорость. Правда, первое 
время, например, от Таги
ла до Свердловска ездили, 
случалось, целые сутки. Но 
в 1936 году появились элек
тровозы. Вагоны все в бо
льшем количестве оборудо
вали автосцепкой и авто
тормозами. Росла скорость 
движения.

И я горжусь, что был в 
числе посланцев комсомола,

С. ГЛАЗУНОВ, 
слесарь пункта 

технического осмотра 
вагонов станции 
Нижний Тагил.

ПО СТРАНИЦАМ «КАМЕНСКОГО РАБОЧЕГО»

Н А Ч А Л С Я  Г О Д  У Д А Р Н О Г О  Т Р У Д А
Энергетики Красногорской теплоэлектроцентрали досрочно выполнили, обяза

тельства в честь ГО-летия образования СССР. И сейчас не снижают взятых темпов: 
бесперебойно снабжают ‘теплом арилые кварталы и предприятия города Каменск- 
Уралъсного.

В известном коллективе немало передовиков производства, людей с хозяйской 
жилкой, которые умело эксплуатируют тепловые и электросиловые агрегаты: К их 
числу относятся машинисты турбин А. А . Попов и И. П. Парашинцёв. Оба ударни
ка коммунистического труда познакомились с постановлением ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о соревновании и приняли повышенные 
обязательства на текущий год. *>

Фото Г. ПАХАЛУЕВА.

ТАК РАСТЕТ 
МАСТЕРСТВО
•■■■■■■■■■■■■■■««■■Бавввнапнвааввамвпапаавяв
РЕПОРТАЖ С КОНКУРСА МОЛОДЫХ 
ФРЕЗЕРОВЩИКОВ И ТОКАРЕЙ

На металлургическом заводе, в цехе, 
где заместителем начальника А. Я. Бе
резин, интересно прошел конкурс моло
дых станочников^ которые в трудовом 
споре мерились в умении быстро чи
тать чертежи, применять прогрессивные 
приемы резания металлов, рационально 
использовать рабочее время. Фрезеров
щикам предстояло за полтора часа из
готовить по одной детали, токарям — 
по три. но за 1,8 часа.

Я ИДУ от станка к станку. Каждый 
участник турнира работает сосредо

точенно, споро, стремится не потерять 
зря ни секунды.
, Уверенно и без суеты трудится Миха

ил Багно. Первым закончив сверловку 
изделия, он тут же начинает фрезеровать 
его. Анатолий Тогузов, ученик Михаила, 
старается не отставать от своего учителя. 
По всему чувствуется, что парень уже 
многому научился, что этот турвир для 
нег0 _  еще один шаг по пути к высоко
му мастерству.

Ну, а как дела у  токарей? Полноправ
ным хозяином у станка чувствует себя 
Владимир Пятилетов, который внима
тельно наблюдает за процессом резания, 
изредка посматривает на чертеж, чтобы 
ие допустить ошибки. Рядом с Владими
ром работает Раис Батырбаев. Он тоже, 
как и другие участники конкурса, взял 
хороший старт. Однако вскоре допустил 
оплошность и в результате «запорол» 
деталь. Разумеется, за это оценка ему 
будет снижена.
е—" ■■■■-■ 2 СТр. -------

Незаметно пролетел час, фрезеровщики 
один за другим заканчивают обработку 

деталей. Первым управился Василь Галя- 
утдинов. Его время — один час пять ми
нут. Вслед за ним свою работу членам 
жюри предъявляет Анатолий Тогузов. 
Оказывается, своего учителя — Михаила 
Багно оп опередил на шестьдесят секунд. 
Что ж, на то и соревнование, чтобы не 
уступать друг другу в мастерстве и доби
ваться общего подъема.

Но условия конкурса предусматрива
ют не только быстроту обработки изде
лия. Важно также обеспечить высокое 
качество изготовления его. Поэтому-то 
члены жюри внимательно проверяют не 
только детали. Они интересуются и тео
ретической подготовкой фрезеровщиков.

Близится финиш и у  токарей. У них 
лучшее время показал Владимир Пяти
летов, который па сорок две минуты опе
редил норму, установленную жюри. Все
го на пять минут от него.отстал Петр Со- 
коватиков.

Турнир завершен. Члены жюри во гла
ве с А. Я. Березиным подсчитывают очки 
и определяют победителей.

У фрезеровщиков- лучший результат 
показал Михаил' Багно, успешно выпол
нивший условия конкурса. Вторым был 
Анатолий Тогузов. Второе — тоже место 
почетное. Оно дает право сказать, что 
ученик достоин учителя, что недалек 
день, когда и Анатолий займет высшую 
ступеньку пьедестала почета. Третьим 
призером оказался Василь Галяутдипов.

У токарей первенствовал Петр Сокова- 
тиков, второе и третье места заняли со
ответственно Владимир Пятилетов и Ра
ис Батырбаев.

Победители трудового спора награжде
ны грамотами цехового бюро ВЛКСМ, 
удостоены денежных премий.

Смотр показал, что у  молодых фрезе
ровщиков быстро растет рабочее мастер
ство, которое необходимо для высокопро
изводительного творческого труда и ко
торое помогает каждому участнику со
ревнования, особенно начинающему, уве
ренно брать рубежи пятилетки.

Н. ЕЛФИМОВ. 
рабкор.

Чем знаменателен про
житый год для коллектива 
нашей бригады, какие со
бытия наиболее -запомни
лись? Их было много и о 
всех не расскажешь. Самое 
главное — нашей бригаде 
четыре раза в году было 
присвоено первенство в со
ревновании. Последний раз 
перед юбилеем СССР. А 
его мы встретили так: 19 
декабря бригада рапортова
ла о выполнении годового 
плана. До конца года дали 
стране 1120 тонн труб 
сверх задания. Это рубеж, 
какого еще никогда не бы
ло. Мы стремились к нему 
весь год и достигли. А по
чему и как добились этого? 
И тут опять подходим к 
выводу: берегли время, ка
ждую минуту. Именно это 
позволило нам выполнять 
в среднем нормы на 113,3 
процента, добиться самой 
высокой производительно
сти труда в цехе.

Рядом с прокатным ста
ном висит плакат. На нем 
написаво, что одна минута 
холостого пробега стана 
уносит пять киловатт-часов 
электроэнергии. Это пом
нит каждый прокатчик. 
Считая минуты, мы сберег
ли в юбилейном году 31 
тысячу киловатт-часов эле
ктроэнергии, 151 тонну ус
ловного топлива, две с по
ловиной тодды металла.

Р А З Д У М Ь Е
По сравнению с прошлым 
годом снизили простои на
10,5 процента.

Да, много было событий 
в прожитом году. Для все
го нашего трубного завода 
главным, на мой взгляд, 
является то, что 23 декаб
ря он рапортовал о выпол
нении годового плана, а 
еще раньше — о заверше
нии плана двух лет пяти
летки. Снова обращаемся к 
цифрам. В юбилейном году 
синарские трубники отпра
вили сверх плана во все 
республики страны 12 ты
сяч тонн чугунных и око
ло пяти миллионов метров 
стальных труб. Вдумайтесь 
только в эти цифры, това
рищи, и вы поймете, какой 
поисшне самоотверженный 
труд овеществлен ' в них. 
Все мы радовались, когда 
теплообменным трубам про- 
изподстпа нашего завода 
был присвоен Знак качест
ва.

А паша бригада отмечала 
в 1972 году еще одно собы
тие: старшему вальцовщи
ку, ветерану труда Алек
сандру Павловичу Заболот
скому было присвоено зва
ние «Почетный металлург».

Поздравляли мы Александ
ра Павловича и думали: 
вот такие люди, как он, и 
делают на заводе «хоро
шую погоду». О пашем по
четном металлурге можно 
книгу написать. А я ска
жу коротко: это беззавет-' 
ный труженик, ■ человек 
слова и дела. Свыше двад
цати лет трудится он в 
трубопрокатном цехе. Be# 
-по кому равняются у нас 
молодые рабочие, и не то
лько молодые.

Живет в нашем коллек
тиве традиция: отмечать
день рождения каждого ра
бочего. Чествование име- 
н и п п и к о в  мы проводим 
обычно перед началом сме
ны, на оперативке. Должен 
сказать, что это очень хо
рошая традиция. Она еще 
больше сближает коллек
тив. В минувшем году у 
нас было несколько име
нинников. А теперь име
нинники — все. Каждый 
может порадоваться, что 
слово свое мы сдержали, 
золотой юбилей страны 
встретили отлично.

И. САУТИН, 
бригадир 

прокатчики».



О Б З О Р  СТ Е Н Н О Й  ПЕЧАТИ

ЛЕТОПИСЬ
Т Р У Д О В О Й
ДОБЛЕСТИ

В конце ноября прошло
го года в нашем цехе вы
шел двухсотый номер еже
недельной стенной газеты 
«Трубопрокатчик». Как все
гда яркий и красочный, он 
привлек впимание рабочих. 
Я подумал: сохранились ли 
старые выпуски?

Леонид Сергеевич Быст
ров, художник цеха, береж
но хранит 'стенные газеты 
— эту своеобразную ле
топись трудовых дел кол
лектива. Он достал связки 
запыленных выпусков, и 
мы начали разворачивать 
их один за другим.

В декабрьском номере

УЧАСТНИКИ 
В Д Н Х

Участие во Всесоюзной 
выставке достижений на
родного хозяйства — сви
детельство больших заслуг 
в решении задач, постав 
ленных н а  пятилетку 
X X IV  съездом КПСС. Та-' 
кого почетного права до
бился и коллектив треста 
Уралтяжтрубстрой.

Первый экспонат строи
телей отражает новшество, 
внедренное на сооружении 
птицефабрики коллективом 
третьего управления, —- 
монтаж перекрытий птич
ников полигональными сво
дами. Его существо: вмес
то поддерживающих двух 
рядов колонн используют
ся металлические фермы— 
стяжки. На земле собира
ются блоки (три панели 
вместе) и устанавливают
ся передвижным краном 
на стены, тогда как рань
ше можно было уклаоы- 
вать, только по одной.

Это дало большой эф
фект. Сокращены сроки
монтажа, сэкономлены сот
ни тонн железобетона, вре
мя на разработку грунта 
под фундаменты. А  глав- 
нбе, увеличилась вмести
мость птичников. По рас- 
счетам специалистов, мощ
ность комплекса за счет 
освоения нового метода ус
тановки перекрытий воз
растет со- 100 тысяч несу
шек до 140 тысяч при ми
нимальных затратах на
реконструктивные меро
приятия. , 5

Авторы разработки — ;
начальник управления*
A . М. Анисимов, главный 
инженер Е. Г. Накоряков, 
начальник участка В. II. 
Просин, прораб В. В. Деми
дов и другие. ОсуществилиJ 
ее монтажники, руководи 
мые Д. А. Домничевым. 
Один из них, Вадим Пав 
лепко и бывший мастей
B. П. Антышев получили 
свидетельства ВДНХ.

Второй экспонат в Моск
ве рассказывает о приме
нении известково - золь
ной шпаклевки для отдел
ки стен и потолков жилых 
зданий. Только на строи
тельстве одного шестидеся
тиквартирного дома это 
позволяет на 586 человеко
часов снизить трудозатра
ты и сэкономить 421 рубль.

Известково-зольную шпа
клевку успешно использу
ют отделочные бригады 
четвертого строительного 
управления.

Многотиражная газе
та «Строитель» — кол
лективный корреспон
дент газеты «Под зна- j
меяем Ленина».

1960 года. заинтересовал 
дружеский шарж на брига
ду^ стана «140» № 2 с та 
кой стихотворной подпи
сью: «Ее девиз — «Всегда 
вперед!». И нынче, всех 
опережая, вступила пер
вой в новый год бригада 
мастера Баглая». А в де
кабре, в канун нынешнего 
года, в редакцию Многоти
ражной газеты «Уральский 
трубник» пришло письмо 
из Никополя, от бывшего 
мастера первого цеха Г, К. 
Баглая. Он вспоминал, что 
23 года проработал на ста
не «140» № 2, что хоть и 
давно уже на пенсии, а все 
никак не может забыть 
коллектив, радуется заме
чательным переменам в це
хе.

В бригаде, которой рань
ше руководил Г. К. Баглай, 
и сейчас немало кадровых 
рабочих. Это старший свар
щик 10. Н. Свечников, стар
шие вальцовщики А.. В. Ре
пин, А. Н. Титов и другие, 
вальцовщик В. П. Теребов, 
оператор Н. М. Дыринова. 
бригадир электриков В. Ф. 
Фомягин. По итогам сорев
нования в честь 50-летия 
образования СССР стан 
«140» № 2 признан лучшим 
среди прокатных агрегатов 
завода. А бригада дала
сверх плана . 864 тонны 
труб. После 1960 года про
шло 12 лет, но • коллектив 
бывшего мастера Баглая

высоко несет спою рабочую 
марку.

Чем был знаменателен
1963 год для бригадира кра
нового хозяйства А. А. Ги 
лева? Отвечая на вопрос,
А. А. Гилев писал в стен
газете: вступлением в пар
тию, рождением сына, уче
бой на третьем курсе ве
чернего металлургического 
техникума.

Где сейчас коммунист Ги
лев? Сейчас он мастер на 
отделке стана «140». Тех
никум, конечно, окончен. 
Его бригада в юбилейном 
соревновании не раз завое
вывала первенство. За 11 
месяцев второго года пяти
летки сдала сверх плана 
1250 тонн труб.

А в одном из выпусков
1964 года «Трубопрокатчик» 
рассказывал о том, что 
15-летним парнишкой при
шел в цех Володя Южани- 
нов, стал учеником токаря. 
•Пошел в вечернюю школу. 
Ознакомился с другими 
профессиями и по душе 
пришлась ему работа элек
триков. Но нужны были 
знания. И Владимир после 
школы пошел в техникум, 
стал специалистом седьмо
го разряда.

Вырос человек, окончил 
техникум, работал масте
ром на отделке нержавею
щих труб. Бригаде Южани- 
нова присвоили звание — 
коллектив коммунистиче
ского труда. И вот второй 
год Владимира Ивановича 
избирают товарищи по тру
ду председателем цехового 
комитета профсоюза.

Но как интересно: иные 
проблемы сегодня так же 
остры, как и десять лет 
назад. В 1964 году в стен
газете были напечатаны 
сатирические стихи о том. 
что не работают в цехе са
тураторные установки, что 
люди не могу.т попить га
зированной воды. А ведь и 
сейчас мы пишем о том

же, потому что иет у нас 
этих установок, тогда . как 
в других цехах они рабо
тают.

II еще одна любопытная 
заметка в выпуске почтен 
десятилетней давности. Раб
кор рассказывал, что стар
ший вальцовщик обкатных 
машин стана «220» С. Д. 
Бабин успешно сочетает 
работу с учебой в десятом 
классе вечерней школы. И 
фотография — С. Д: Ба
бин зг} подготовкой к заня
тиям. 'Сейчас Сергей Дмит
риевич — депутат Верхов
ного Совета РСФСР. Брига
да мастера Р. В. Веренцо- 
ва, в которой трудится Ба
бин, еще 17 декабря вы
полнила план второго года 
пятилетки, и. Сергей Дмит
риевич повез в Москву, на 
торжественное заседание, 
посвященное 50-летию об
разования СССР, трудовой 
рапорт коллектива.

...Мы со все усиливаю-, 
шимся интересом разверты
вали, стенные газеты. Про
читали, что за семилетку, 
например, цех прокатал 
столько труб, что их хва
тило бы на шесть ниток 
трубопровода от Земли до 
Луны. Если бы сделать 
подшивку из «Трубопрокат
чика», чтобы можно было 
ее перелистать, то каждый 
прочел бы там материал о 
времени и о себе. Й уви
дел бы среди авторов за
меток М А., Будкина, Н. М. 
Ведякина, П. Г. Ефремова,
А. А. Орлова, Г. Н. Анчу- 
гина, В. Г. Терехина, Е. Е. 
Сивкова, И. А. Жданова^ и 
многих других товарищей.

«Трубопрокатчик» всегда 
в гуще жизни коллектива. 
Сейчас он включился в 
смотр-конкурс «Больше 
продукции, лучше качест
во, меньше затрат».

г. РЫСУХИН, 
партгрупорг первого 

цеха Новотрубного 
завода, рабкор.

*  Д ля в а с , п е р в о у р а л ь ц ы

в ы г о д н о
И У Д О Б Н О
Как ии со в е р ш е н ст в о в а л о  с в о ю  р а б о т у  в п о сл е д 

нее врем я тел ев и зи он н ое  а тел ье  «Ха 7, а вл адел ьц ам  
ап п а р атов , вы ш ед ш и х  в д р у г  из с т р о я , м ор ок и  х в а 
тал о . В едь к а ж д ы й  р ем он т  с о п р о в о ж д а е т ся  п р и м ер 
н о таким и п р о ц е д у р а м и : в ы з ов  м а ст е р а , о п р е д е л е 
ние н еи сп р а вн ости , ее  у стр а н ен и е . Х о р о ш о , когда  
сп ец и а л и ст  с р а з у  о п р ед ел и т  п о л о м к у , у стр а н и т  ее . 
Э то  лучш ий в а р и а н т. А  есл и  он  сд е л а т ь  э т о  см о ж е г  
тол ьк о  в у сл о в и я х  м а ст е р ск о й ?  Т о г д а  х озя и н а  п о 
т у х ш его  эк р а н а  о ж и д а ю т  д р у ги е  з а б о т ы  и н ем ал ы е: 
как д о ста в и ть  те л е в и зо р  в а т е л ье , как п ри везти  его  
о б р а т н о ?  С л о ж н о ст ь  с  т р а н сп о р т о м  не из п росты х , 
о со б е н н о  для т ех , к то  п р о ж и в а е т  в о т д а л ен н ы х  п о 
сел к а х  или на ок р а и н е  ю р о д а .

Есть ли в ы х о д ?  Е сть . П ричем  к а р д и н ал ьн ы й , при 
к от ор ом  в се  з а б о т ы  по р е м о н т у  т е л е в и зо р о в  оерет 
на се б я  а т е л ье . Э т от  в ы х о д  — н овы й  ви д  у сл уг, 
а б он ем ен т н ое  о б сл у ж и в а н и е , к о т о р о е  реш и л  вн едри ть  
коллектив О т о м  — б е с е д а  с  н ач ал ьн и к ом  теле- 
ател ье № 7 Н А . Д з ю б о й , п р е д л а га е м а я  вн и м ан и ю  
ч и тателей .

— Николай Архипо
вич, в чем суть работы 
по-новому?

— Суть проста. Каж
дый владелец исправно
го телевизора может за
регистрировать его у нас 
и поставить на абоне
ментное - обслуживание. 
Это обязывает ателье 
обеспечивать обслужива
ние и ремонт в речение 
определенного времени. 
Причем, без оплаты ре
монта, какой бы он 
сложности ни был, вклю
чая все транспортные 
расходы..

— Даже если вышли 
из строя кинескоп, до
рогостоящие лампы или 
целые узлы?

— Да, если произошло 
и так.

— Какова же стои
мость абонемента на 
год?

— Это зависит от раз
мера экрана приемни
ка. Цена абонемента на 
телевизор с кинескопом 
по диагонали 47 санти
метров — 8 рублей 40 
копеек, а выше—12 руб
лей. Деньги можно сра
зу внести в кассу ате
лье, либо по частям. 
Первый взнос до рубля 
производится лично, за
тем доплату можно де
лать через кассу домо- 
■управления при расчете 
за квартиру.

— Николай Архипо
вич, уточните, па все ли 
телевизоры можно взять 
абонемент?

— На исправные и с 
годным кинескопом. За
ключение дает наш спе
циалист. И оформляется 
документ. Аппараты 
принимаются пока толь
ко черно-белого изобра
жения отечественного

производства и с разме
ром экрана по диагона-, 
■ли не менее 35 санти
метров.

— Хорошо. А если те
левизор работал норма
льно, вашего вмешатель
ства не потребовалось. 
Как быть с абонементом 
на будущий год? Приоб
ретать новый?

— Конечно. Таков по
рядок. Это ведь своего 
рода страхование. Пред
вижу вопрос: выгодно 
ли оно населению? От
вет один может быть: 
выгодно. Сошлюсь на 
простой пример. В про
шлом году мы произве
ли сотни ремонтов, ко
торые обошлись владе
льцам выше максималь
ной абонементной стои
мости — более 12 руб
лей.

— Да, но другие сот
ни заплатили меньшие 
суммы.

— Верно. Но где га
рантия, что нынче их 
телевизорам или тёлера- 
диолам такой ремонт 
не потребуется. Нет, эта 
услуга вводится не из- 
за каких-то выгод для 
одной стороны. Свидете
льство тому — длитель
ный и скрупулезный 
анализ состояния дел не 
только в Первоуральске, 
ио и в Свердловске, во
обще в стране. Цель 
абонементного обслужи
вания одна: снять лиш
ние заботы с наших кли
ентов. максимально бе
речь их время, отдых, 
хорошее настроение. Ду
маю, что меня целиком 
поддержат спустя год 
сотни наших клиен
тов, счет которым на
чался...

На снимке: передовики производства хромпикового 
завода, победители юбилейного соревнования, в честь 
50-летия образования СССР,

Фото М. ДР0Н0ВА.

Автобусы 
выходят 
из строя

Пополняется парк наше
го автопредпрпятия. Толь
ко одних автобусов марки 
ЛиАЗ-677 стало \ двадцать. 
Мы полностью удовлетво
ряем потребности в пере
возках. Но отношение к 
транспорту со стороны ру
ководителей управления 
торкомхоза оставляет ж е
лать лучшего. Несвоевре
менная очистка улиц и до
рог от снега, несвоевремен
ная подсыпка их песком 
приводят к простою авто
бусов, к нарушению графи
ка движения. Отсюда жа 
лобы трудящихся.

Или взять отношение от
дельных’ пассажиров к ав
тобусам. Многие выезжают 
в выходной депь за город, 
на рыбалку, на лыжную 
прогулку. Не у всех есть 
чехлы для лыж и рыболов

ных принадлежностей. Та
кие пассажиры портят вну
треннюю обшивку салона. 
И оиять автобус выходит 
из строя, становится на ре
монт.

Е. ЧУЛКИН, 
начальник ОТК . 

автопредприятия.

Сорок лет 
на заводе

Иа днях коллектив заво
доуправления динасового 
завода проводил на пенсию 
старейшего работника пред
приятия П. Н. Масленни 
кова.

Более сорока лет отдал 
Петр Наумович нашему за
воду. Свой трудовой путь 
он начал с разнорабочего и 
дошел до начальника рас
четного сектора главной 
бухгалтерии. Петр Наумо
вич много лет подряд изби

рался народным заседате
лем. Выдержанный и прин
ципиальный, он отлично 
знал свою работу.

Петр Наумович — участ
ник двух войн, имеет мно
го правительственных на
град. Хочется от всего сер
дца пожелать ему доброго 
здоровья и хорошего отды
ха.

Коллектив работников 
заводоуправления.

УВЕЩЕВАНИЯМИ 
НЕ ОБОЙДЕШЬСЯ

И летом, и зимой люд
но на городошной площад
ке стадиона Новотрубного 
завода. Не только моло
дежь, но люди старших 
возрастов и пенсионеры 
приходят сюда поиграть в 
исконно русскую спортив
ную игру, по-мериться гла
зомером, силою. И чувст

вуют, как городки «нали
вают мускулы свинцом», 
заставляют сердце рабо
тать полнее. Всем ясно: 
спорт — ’ это здоровье.

Но вот беда. Некоторые 
городошники приходят иа 
площадку с... водкой. По
играют, разопьют бутылку, 
оставят ее тут же. Пытал
ся я поговорить ,с некото
рыми, устыдить. Не полу
чается. Отмахиваются от 
замечаний. Но тогда воп
рос надо поставить по-дру
гому.

Стадион — место обще
ственное. А по Указу Пре
зидиума Верховного Сове
та РСФСР распивать спи
ртное в общественных ме
стах запрещается. За на
рушение закона следует 
привлекать к уголовной 
ответственности. И тут, я 
считаю, надо дружинни
кам, бргана-м милиции 
применить власть, поско
льку беседы на любителей 
выпить на стадионе не 
действуют.,

П. ПАТРУШЕВ, 
член КПСС с 1919 года.

ПРИХОДИТЕ 
ЗА ОБЕДОМ

Давно мечтали, жигс.н 
Талицы, чтобы у них в по 
селке открыли домовун 
кухню, где можно купит: 
обеденные блюда, полуфаб 
рикаты или кулинарные из 
делия. Сейчас такая кухш 
работает. Открылась ош 
накануне Нового года.

Трест столовых укомп 
лектовал кухню штато» 
опытных работников, воз 
главляет которых Аннг 
Александровна Титова.

Многие посетители еже 
дневно берут обеды на дом 
сидят за столиками за ста 
капом горячего кофе пля 
пая. У кого есть желание, 
тот обедает прямо здесь.

И. КРИВИЦКИЙ, 
нештатный 

корреспондент.



КОГДА ПРИ7
С Е С С И Я

У студентов - вечерников 
четвертого курса Уральско
го политехнического инсти
тута, занимающихся по 
специальности «Электро
привод и автоматизация 

■промышленных установок», 
этот день начался с зачета 
по теоретическим основам 
электротехники.

Сосредоточенно готовят
ся к ответу новотрубники: 
электрослесарь цеха № 24 
Александр Черных, дежур
ный электрик цеха № 35 
Екатерина Тупик... С ними 
в кабинете еще шесть че
ловек. Все они уже успеш
но сдали зачеты по науч
ному коммунизму, электро
технике, электрическим из
мерениям и машинам.

Быстро бежит время. 
Первым к преподаватель
скому столику подходит 
электрик шестого цеха Но
вотрубного завода Николай 
Никитин. Через несколько 
минут в 'зачетной книжке

Николая появляется .«за 
чет». Ни одной ошибки не 
обнаружил преподаватель 
Валерий Михайлович Ва
лек в сложных расчетах 
Никитина.

После столь удачного на
чала решили пойти отве
чать и супруги Логинов- 
ских. Надежда работает гео-. 
физиком на Магнитке, она 
староста учебной группы. 
Ее муж Юрий — инженер- 
конструктор рудоуправле
ния.

— Потом нашла падение 
напряжения в первичной 
цепи, — Надежда объясня
ет ход своей задачи, а 
Юрий волнуется’ за жену 
— как-то она ответит. А 
потом он отвечал сам — 
спокойно, уверенно.

Судя по содержательным 
ответам, студенты ч-етвер- 
того курса хорошо подгото
вились к сессии.

В. ХАЛТУРИН.

Д В Е С Т И
ШКОЛЬНЫХ
РЕФЕРАТОВ

граммирования и на элект
ронно-вычислительных ма
шинах», ученики средней 
школА № 20 Е. Москвина, 
Л. Ушакова, Е. Игнатова 
подготовили реферат «Ма
тематика в рудном произ
водстве».

Интересную тему по ли
тературе выбрали девяти- 

традициоя- классншш второй средней 
ная шестая научно-прак- школы Наташа Чугунова и 
тическая конференция пер- Людмила Овсянникова. Они 
воуральских  ̂старшекласс- содрали большой материал 
ников.^На ней было заслу- Q раб0Те первоуральского 
шано более 200 рефератов. литераТурН0Г0 объединения 

Члены жюри отметили «Самоцвет», 
эрудицию выступавших. В ] |0 иностранным языкам 
основе многих рефератов дыло представлено.33 рефе

рата, Все они глубоки по

Закончилась

лежит изучение краеведче
ского материала и местных 
производств. Например, 
учащиеся второй средней 
школы Э. Нодева и В. Сне- 

' гирев написали реферат по 
математике «Решение эко
номических задач на мате
риалах Новотрубного заво
да методом линейного про

содержанию, темы их ак
туальны.

Шесть рефератов реко
мендованы на областную 
научно - практическую кон
ференцию.

Ф. КОВАЛЬЧЕНКО, 
методист гороно.

ГДЕ ЛЕРМ ОНТОВ БЫВАЛ
Более десяти лет работа

ет во втором цехе Ново
трубного завода старший 
отжигальщик Игорь Степа
нович Пастухов. Дело свое 
знает отлично, относится к 
нему добросовестно. Но сей
час его не встретишь в це
хе — 13 января Игорь Сте
панович уехал по путевке 
завкома на курорт в Пяти
горск. Когда вернется, рас
скажет друзьям о знаме
нитой здравнице страны. О

местах, где бывал М. Ю. 
Лермонтов.

А у резчика первого це
ха П. П. Манина отпуск в 
разгаре. Он проводит его 
тоже на юге, в Сочи. Пав 
лц Петровичу выделили 
бесплатную путевку. Гото
вится в дорогу калибров
щица седьмого цеха А. Г. 
Иванченко. Она поедет в 
Кисловодск.

А. ЗЫРЯНОВА, 
бухгалтер завкома.

Уральская краса.
Фотоэтюд Н. БУЛЫГИНА.
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ПОЛУЧИТЕ
АВИАБИЛЕТ

Если вы готовитесь в до
рогу, трансагентство к ва
шим услугам. Зайдите туда 
на минутку, и вау не надо 
будет беспокоиться о биле
те на самолет.

Спрос на билеты все рас
тет. Только за 15 дней ян
варя касса трансагентства 
продала по предваритель
ным заказам 504 билета на 
самолеты всех направле
ний, особенно много — на 
Сочи, Симферополь, Мине
ральные Воды.

И. ТРАПЕЗНИКОВ, 
начальник 

трансагентства.

ПРОИСШЕСТВИЯ

Э Т О Г О  . 
могло не быть

В т о т  веч ер  ра б оч и й  за в о д а  
ж е л е з о б е т о н н ы х  изделий  и кон 
стр у к ц и й  Я . А . Л о б а р е в  приш ел 
д о м о й  п ьян ы й . С он  см ор и л  не
за м е т н о , Г ор я щ а я  п ап и р оса  
в ы ск о л ь з н у л а  из рук и упала 
на п о л о в и к ...

О го н ь  п ер ек и н у л ся  на д р у 
ги е вещ и  и о х в а т и л  всю  к о м н а 
т у . К огда  к д о м у  № 21 по 
у л и ц е  Единичной п ри бы л и  п о 
ж а р н ы е , п л а м ен ем  бы ли о б ъ я 
ты  д ом  и н а д в о р н ы е  п остр ой к и . 
П о ж а р  п оту ш и л и , но виновни к 
е г о  п оги б .

Э т о т  т р а ги ч еск и й  сл у ч а й , к 
с о ж а л е н и ю , не еди н и ч ен . Р а 
б оч и й  д е п о  ста н ц и и  К узино 
Ю . Н. К ул и к ов , в озв р а щ а я сь  
у т р о м  с '  ночн ой  см ен ы , успел  
« п е р е х в а т и т ь »  гд е -т о  сп и р тн о 
го . .Д о м о й  за я ви л ся  пьяны м . 
Ж ен а  уш ла  на  р а б о т у , дети  
в ш к ол у . Х озя и н  лег сп а т ь  с 
п а п и р о со й . К огда  за гор ел ся  
м а т р а ц  и д р у ги е  веш и, он  п р о 
сн у л ся  и реш и л  вы та щ и ть  м ат- 
р аи  в о  д в о р . З д е сь  К ул и к ов  
п отер я л  со зн а н и е  и упал . С п а с
ти е г о  не у д а л о сь .

К. С И М О Н О В , 
ста р ш и й  инж ен ер  

Г осп о ж н а д з о р а .

игра миллионов

В «Спортлото» можно иг
рать по-разному. Одни пред
почитают разыгрывать циф
ровые комбинации в оди
ночку, другие считают, что 
надежнее всего искать уда
чи на игровых полях кар
тотек «Спортлото» целой 
семьей, с привлечением ба
бушек, дедушек, и ребяти
шек. Третьи ие представ
ляют своего участия в этой 
популярной игро без ак
тивной поддержки товари
щей по труду, без коллек
тивного подхода к пробле
ме выигрыша. Кому же 
больше везет?

Если говорить об абсо
лютных рекордах участни
ков «Спортлото», то пока 
наибольшего успеха дос
тигли сторонники семейной 
системы игры. Об этом 
свидетельствует следующий 
убедительный факт: самый 
крупный в нашей стране 
выигрыш достался семьям

И. М. Масловского и В. Д. 
Еутивченко из украинского 
города Жданова. Эти семьи 
связаны между собой не 
только родственными свя
зями и давней дружбой, но 
и общим увлечением число
вой лотереей. В 29-м тира
же за 1972 год Масловские 
и Бутивченко выиграли на 
48 карточек 24 тысячи 14 
рублей!

Среди любителей инди
видуальной системы игры 
на первом месте в Союзе 
стоит сейчас шофер из Лат
вийской ССР Иварс Стакле, 
который в июле прошлого 
года выиграл на шесть кар
точек, угадав на каждой из 
них по . пять номеров, 18 
тысяч 720 рублей!

В последнее время все 
чаще можно услышать, как 
сотрудники одного отдела, 
члены бригады или звена, 
привыкшие выполнять со
обща многие деда, догова
риваются и в «Спортлото» 
играть коллективно.

Группа, мастеров и счет
ных работников механосбо
рочного ■; пеха Первоураль
ского завода сантехизделий 
в середине декабря реши
ла: «А почему бы нам не 
играть в «Спортлото» всем 
вместе, коллективно? И ин
тереснее, и вероятность 
«точного попадания» повы

шается -значительно».
Сказано — сделано: Со

брали деньги, купили на 
15 человек 50 карточек пе
ред 35- тиражом, все вме
сте зачеркнули различные 
варианты «шестерок», со
обща договорились о пла
нах использования возмож
ных выигрышей. Через не
сколько дней —  вот оно, 
достоинство «Спортлото»! — 
обнаружили, что на одной 
из полусотни карточек вер
но угаданными оказались... 
пять номеров. Выигрыш! А 
еще через три дня узнали, 
что в 35-м тираже угадав
ших все шесть видов спор-, 
та нет никого в стране, 
следовательно, размер вы
игрыша на пять цифр мак
симальный — 5000 рублей.

Когда делегация от заво
да приезжала за получени
ем своего солидного выиг
рыша в Свердловское зо
нальное управление, она 
имела все основания ска
зать,, что вся- группа и да
льше будет участвовать в 
увлекательной игре.

«Спортлото» на Среднем 
Урале с каждым днем об
ретает .новых поклонников.

А. РУДНЫХ, 
зам. начальника отдела 

Свердловского 
зонального управления 

«Спортлото».

Коллектив осуждает нарушителей
•На л ы ж н ой  ф а б р и к е  т о в а р и 

щ еск и й  с у д  р а зби р а л  м а тер и а л  
о  н ар уш и тел я х  т р у д о в о й  д и с 
ци плины  Е. И. Г а л а к ти он ов е , 
А . Ф Г а л а к ти он ов ой  и С. Ф. 
С а х а р о в е .

За го д  коч ега р  Е вгений  И ва
н ови ч  Г а л а к ти он ов  сд ел а л  
ш ест ь  п р о гу л о в  и два  н а р у ш е 
ния т р у д о в о й  д и сц и п л и н ы . А

е г о  ж ен а  А л ек са н д р а  Ф е д о р о в 
на п р огул я л а  д ва  д н я . П о р е 
ш ен и ю  ф а б р и ч н о го  ком и тета  
п р е ссо в щ и ц у  Г а л а к ти он ов у  п е 
ревел и  на д в а  м еся ц а  на н и ж е
о п л а ч и в а е м у ю  р а б о т у . Н о он а  
вн овь  с о в е р ш и л а  п р огу л , п о зд 
нее приш ла на р а б о т у  в не
тр е зв о м  со с т о я н и и . Не раз н а 
р уш а л  т р у д о в у ю  ди сц и п л и н у

и с л е са р ь  С. Ф . С а х а р ов .
Т ов а р и щ еск и й  с у д  объ я ви л  

всем  тр ои м  в ы г о в о р ы .

П. Б А Ж У К О В , 
п р е д се д а т е л ь  

т о в а р и щ е с к о г о  су д а .

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А

Кинотеатр «Восход». Широкоэкранный фидьм 
«СХВАТКА». Сеансы: 9, 11, 1. 4, 6, 8, 9-40 час. в. Хро
никальные фильмы: «НИКОЛАЙ АМОСОВ», «Я» ПЛЮС 
«Я» РАВНЯЕТСЯ «Я». Начало в 3 часа дня.

Кинотеатр «Космос». Широкоэкранный цветной 
фильм «ГОЙЯ» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 часов 
вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ‘ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 

26 января. Молодежный эстрадный ансамбль
«Ритмы XX века».

30 января. Балет Свердловского государствен
ного академического театра оперы и балета 
Корсар».

31 января. Эстрадное театрализованное пред
ставление «На эстраде омичи».

5 февраля. Ансадюль песни и танца Тихооке
анского флота.

Начало спектаклей и концертов в 19 чае.
30 мин.

Билеты можно приобрести в касср Дворца 
культуры и у культорганизаторов.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Все хозяйственны е магазины города проводят 

декаду продажи пластмассовы х изделий.
ПОСЕТИТЕ МАГАЗИНЫ!

Поздравляем наших дорогих Степана Яковлевича и 
Александру Ильиничну Медведевых е золотой свадь
бой. Желаем крепкого здоровья, долгих лет жизни.

Дети, внуки, правнуки.

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ ВОСЬМОГО 
ЖИЛИЩНО-СТРОИТЕЛЬНОГО КООПЕРАТИВА!

3 февраля в 5 часов вечера в малом зале 
Дворца культуры Новотрубного завода состоится 
общее собрание.

Иметь при себе справку о составе семьи е 
указанием фамилии, имени, отчества, года рож
дения, родственного отношения, жилплощади.

При наличии собственного дома представить 
обязательство о продаже дома, если он продан, * 
то справку бюро технической инвентаризации.

ПРАВЛЕНИЕ,

ВНИМАНИЮ ЗРИТЕЛЕЙ 
С 1 января кинотеатр «ВОСХОД» перешел 

на новый режим работы. При демонстрации 
односерийных фильмов начало сеансов: 9, 11, 
1, 4, в, 8 часов вечера. В пятницу и субботу 
последний сеанс в 9 час. 40 мин. вечера.

ДОРОГИЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
С 1 января при кинотеатре «ВОСХОД», когда 

демонстрируются односерийные фильмы, в 
3 часа дня работает кинотеатр «ХРОНИКА». 
Приглашаем вас посетить его, чтобы узнать о 
новом в науке, технике, кулыгуре в нащей стра
не и за рубежом. Цена билета 10 коп.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЗАВОД ГОРНОГО ОБО
РУДОВАНИЯ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ ТО
КАРЕЙ, ФРЕЗЕРОВЩИКОВ, РАСТОЧНИКОВ, 
УЧЕНИКОВ ТОКАРЕЙ.

За справками и направлениями обращаться в 
бюро по трудоустройству по адресу: ул. Ле
нина, 10, тел. 2-36-12.

Первоуральский ремонтно - строительный уча
сток ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ на производство 
малярных работ, изготовление столярных изде
лий, установку газовых плит в частных домах, 
покрытие крыш шифером. Имеется линолеум 
для полов. Обращаться: г. Первоуральск, ул. 
Ленина, 112. Тел. 2-34-02.

Горпищеторг приглашает на работу продав
цов, кассиров-контролеров в магазины самооб
служивания, кассиров, фасовщиков товаров, 
уборщиц и рабочих в магазицы, грузчиков на 
базу, печника, газоэлектроеварщяка, трактори
ста на трелевочный трактор и шофера. А также 
на временную работу для переборки овощей и 
фруктов приглашаются рабочие предприятий 
города, имеющие свободное от работы время, 
домохозяйки и пенсионеры. За справками и иа- 
правлением на работу обращаться в бюро по 
трудоустройству но адресу: ул. Ленина, 10, те
лефон 2-36-12.

В ы н оси м  сер д е ч н у ю  б л а г о д а р н о с т ь  к ол л ек ти в у  Ж К О  х р о м - 
п и к о в о г о  з а в о д а , п ен си он ер а м , с о с е д я м , д р у зь я м  и р о д с т в е н 
никам , * п ри н язш и м  у ч а ст и е  в п о х о р о н а х  д о р о г о г о  м у ж а , от ц £  и 
д е д а  М у ш к е т о в а  С ем ен а  Е ф и м ови ч а  и р азд ел и в ш и м  н аш е гор е .

Р од н ы е  п ок ой н ого .

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  —* 

2-15-72, з а м . р ед а к тор а  — 
2-52-05, отв е тст в е н н ы й  с е к 
р е т а р ь  — 2-14-94, о т д е л  п а р 
ти й н ой  ж и зн и  — 2-52-83. э к о 
н ом и ч еск и й  от д ел  —  2-53-47, 
от д ел  п и сем  — 2-52-21, к о р 
р е к т о р ск а я  — 2-35-62, б у х 
га л т ер  —  2-53-71, д и р ек тор  
ти п огр а ф и и  —• 2-46-55.




